



Enrique García, nuevo director del Departamento de Preventiva

E. A. S.
SALAMANCA

Enrique García Sánchez, profesor de Microbiología, será el nuevo director del Departamento de Medicina Preventiva, Salud Pública y Microbiología Médica de la Facultad de Medicina, tras obtener la mayoría absoluta en la primera vuelta de las elecciones celebradas ayer para elegir al sustituto del profesor José Ángel García Rodríguez. García Sánchez obtuvo diez de los once votos emitidos en el proceso, en el que se registró uno nulo, por lo que a partir de ahora se responsabilizará de este departamento en el que se integran las cátedras de Microbiología Médica y de Medicina Preventiva y Salud Pública. ■